

Die fünf Forschungsprojekte des Nationalen Forschungsprogramms «Neue urbane Qualität» (NFP 65) zeigen nachhaltige Umbaustrategien der Schweizer Agglomeration zu städtischen Quartieren auf. Dabei wird sowohl auf die Qualität öffentlicher Räume, auf die Herausbildung identitätsstarker Stadtteile, auf gesteuerte Reifungsprozesse mittels Nutzungsverdichtung sowie auf ein neues Verständnis der Partner aus Fachplanung und Fachpolitik eingegangen. Anstösse aus den Forschungen führten zu den Fernbildern 2080 zur Stadtwerdung, die die Ziele einer raumbildenden Stadtbaugestaltung anschaulich vermitteln können und zu einer nachhaltigen urbanen Entwicklung anregen wollen.